
Subject: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die Experten
Posted by cesco74 on Sun, 11 Mar 2007 00:41:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo an alle die diesen beitrag lesen

(schaut euch die Bilder an)

bin seit drei minuten in diesem forum angemeldet, aber ausserhalb meiner anmeldung also die
ganzen zwei jahre zuvor habe ich als gast sozusagen in diesem forum, mir immer mehr
informationen bezüglich haarausfall und haartransplantationen angeeignet. deswegen bin ich
vorab all den leuten dankbar die ihre ehrlichen erfahrungen weitergeben. so möchte nicht weit
ausschweifen.

bin 23 jahre alt und habe " seit jahren haarausfall". bei mir waren es die geheimratsecken die
mich sehr gestört haben. nach langen recherchen bin ich auf Dr. Keser in ankara gestossen. im
sommer 2006 habe ich seine praxis erst einmal besucht und mir ein bild von allem gemacht. da
ich selber türkischer abstammung bin war das alles kein problem. 
im november 2006 habe ich dann bei ihm die op für den februar 2007 gebucht. 

((( ich will hier niemanden angreifen oder andere schlecht reden. Aber der beste in europa ist
einfach dieser mann. denn wenn man ihn näher kennenlernt und einige dinge erfährt wie lange
er sich schon mit dieser sache beschäftigt, dann wird vielen klar werden wie gut er wirklich ist.
ich sage nur leute redet mit diesem mann. und ich kann sagen man muss nicht nach amerika oder
sonstwohin reisen um zu den besten ärzten zu kommen. dieser mann war nach all den
recherchen der beste und es hat sich alles so bestätigt wie ich es mir vorgestellt habe. glaubt
mir es ist alles viel einfacher als die meisten denken. ICH DANKE DR. KESER hiermit nocheinmal
VOM TIEFSTEN HERZEN. denn wie er mich behandelt hat war einfach genial. und was er auf
meinem kopf erreicht hat. aber reden können viele. aber ich bin bereit es euch mit videos/bildern
zu zeigen die ich mit dem handy selber während der tage in ankara gemacht habe. ich sage nur:
leute lasst euch nicht verarschen und macht euch von allen dingen ein bild und glaubt euren
augen. und die strip methode sollte schon längst der vergangenheit angehören. und habt keine
scheu vor türkei. denn es ist alles ganz anders als die meisten denken.aber jedem das seine.
wie gesagt ich zeige noch weitere bilder/videos hier oder bei persönlicher anfrage ))) 

so ich will wirklich nicht gross rumschreiben... also mach ich es kurz, weil ich ja noch eine frage
habe   

bin also am 21.2.2007 und am 23.2.2007 also vor ca. zwei wochen operiert worden. es waren
zwei op tage an denen jeweils 750 grafts transplantiert wurden. es ist alles UNBESCHREIBLICH
und ich möchte hier keine grossen töne spucken. man muss sowas einfach mal erleben. das
ist meine meinung, und auch leute aufsuchen die mal eine solche op gemacht haben um sich
wirklich von allem ein bild machen zu können, wenn man selber so etwas vorhat zu machen. 
ich habe auch wie die meisten hier im forum: proscar/propecia , rogaine, ell- cranell, und noch zig
andere sachen über die letzten jahre probiert. bei manchen hatte ich erfolge    aber auch die
dazugehörigen nebenwirkungen     wie das hier so häufig mit dem finasterid erwähnt wird, ihr
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wisst schon lipido und so weiter   

also wenn jemand fragen hat und so, oder bilder haben möchte oder sogar anrufen möchte ist
alles kein problem. denn hier kann man viel schreiben und viel rumerzählen wie es die ganzen
betrüger im forum tuen nur um ein paar patienten zu schlechten ärzten zu vermitteln. ich teile
gerne mit euch all meine erfahrungen und ganzen videos die ich sogar während der op
aufgenommen habe. dann könnt ihr euch selber überzeugen. denn ich habe auch von den
erfahrungen der anderen user damals profitiert. nochmals danke.

MSN-Adresse: can_franceso74@hotmail.com (zwischen can und francesco kommt ein
UNTERSTRICH)

can UNTERSTRICH francesco74@hotmail.com

SOOOOOOOOOOOOOOOoooo aber jetzt zu MEINER FRAGE.

Dr. Keser hat mir eine salbe gegeben damit die krusten schneller abfallen. ich sollte es ca. 5 tage
lang nach der op benutzen. es ist eine antibiotika salbe. also eine ganz normale gelbe salbe die
ziemlich fettig ist und halt mit antibiotika drinne. die krusten gingen schon nach zwei tagen ab
nachdem der verband ab war. also so am 27.2.2007 waren fast alle krusten runter. ich habe
jedoch die salbe / creme noch ne woche weiter benutzt.

   KANN ICH DADURCH ETWAS FALSCH GEMACHT HABE.      
 
  ich meine kann ich durch dieses fettige zeug die neuen transplantate irgendwie geschädigt
haben??????   wie gesagt der inhaltsstoff ist halt dieses antibiotika (OKSITETRASIKLIN,
POLIMIKSIN B SULFAT) . die salbe heisst TERRAMYCIN (von PFIZER) und ist eigentlich für
entzündungen im auge gedacht. also man kann es sogar wie augentropfen an die ränder im
inneren der augenglieder tuen bei infektionen.
deswegen bitte ich um hilfe weil ich mir wirklich nur noch in diesem punkt gedanken mache. denn
die ganze sache war wirklich mit viel mühe und geduld verbunden und deswegen wäre ich um
eure hilfe sehr sehr sehr sehr sehr dankbar.      
bei mir ist auch das im forum beschriebene shedding nach ca. 10 tagen eingetreten. habe auf der
linken seite der ghe schon 40% und auf der rechten seite der ghe ca.30% der neuen haare
verloren.     aber das soll ja ganz normal sein. 

wie gesagt leute. ist es eben schädlich dass man die empfängerregion mit zu viel einsalben
schädigt und somit irgendetwas falsch macht oder ist dieses einsalben mit fettigen cremes
unschädlich??? denn durch dieses zeug sind die rötungen auch viel schneller
zurückgegangen und sind auch schon überall weg. gewaschen habe ich die haare die ersten
tage mit iod und ab tag 5 mit babyshampoo was ich wohl noch weiter benutzen werde die
nächsten jahre   

ICH BITTE EUCH UM EURE HILFE WENN IHR DARÜBER ETWAS SAGEN KÖNNTET. auf
dem einen bild sieht man auch wie fettig die salbe ist. bitte um eure hilfe.
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ich selber stehe allen anderen auch gerne zur verfügung wenn ihr fragen habt oder sogar
anrufen wollt oder bilder/videos und usw. haben wollt. denn ich weiss wie es damals für mich
war als ich nach infos gesucht habe. 

VIELEN DANK   

File Attachments
1) ein tag vor dem  ersten op tag.  20.2.2007.jpg, downloaded
1420 times
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2) zwei tage nach dem letztem op tag  25.2.2007 als der
verband endgültig abkam.jpg , downloaded 1332 times
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3) ich mit Dr. Keser kurz vor der OP.jpg, downloaded 1169
times
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Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by Philebos on Sun, 11 Mar 2007 10:25:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schön, dass du hier von deiner Erfahrung berichtest.

Aber wie sagt man so schön: Man soll den Tag nicht vor dem Abend loben!
Du hattest eine OP, du wurdest gut betreut und der Arzt wirkte sympathisch und kompetent - das
ist keine Seltenheit! 
Du weisst sicher, dass das Ergebnis noch min. 6 Monate auf sich warten lassen wird. Erst dann
werden wir sehen, ob Herr Keser gute Arbeit geleistet hat oder nicht.

Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by NW5a on Sun, 11 Mar 2007 11:01:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei dem Haarstatus hätte ich mir noch gar keine Gedanken über eine HT gemacht !  Wie
schaut es denn familiär aus ?

Aber trotzdem viel Glück und happy growing ....

Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by cesco74 on Sun, 11 Mar 2007 12:22:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

in der familie hat der opa vorne keine haare gehabt und mein onkel ebenfalls vorne und im tonsur
bereich.
naja. mich hat es wirklich mega gestört. jeder sieht das natürlich anders. 

und natürlich soll man den tag nicht vor dem abend loben. aber ich kann echt nur das
wiedergeben wie gut es dort war. naja. die bilder werden für sich sprechen. die ersten habt ihr
ja schon gesehen.

nochmals danke an alle die antworten

vielen dank

cesco
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Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by NW5a on Sun, 11 Mar 2007 16:25:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

finde ich auch prima, daß du deine Ergebnisse zeigst. 

Ich denke nur, daß bei deinem Alter und deiner familiären Disposition, es schon gewagt ist von
Dr.Keser dich zu operieren. 
Hoffe du nimmst jetzt Medikamente, sodaß die alten Haare bleiben werden und du nicht mit 30
so aussiehst wie dein Onkel und vorne einen dichten Ring Haare über der Nase hast.

Hab in einem amerikanischen Forum von einem Dr.Koray gelesen - kennst du den auch ? Er sitzt
in Istanbul.

Gruß

Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by cesco74 on Sun, 11 Mar 2007 17:30:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

den dr. koray kenn ich nicht persönlich. ich kenne seine homepage und so aber mehr auch
nicht. aber denkt euch einfach euren teil wenn ich euch sage dass die praxis von diesem dr koray
eigentlich für mich wegen der anreise und so EIGENTLICH besser gewesen wäre, denn wir
haben ein haus in istanbul das auch ziemlich in der nähe von seiner praxis ist. ABER ich habe
trotz all den ärzten in ISTANBUl den Dr. Keser in ANKARA gewählt wofür ich dann auch die
450 km mit dem bus von istanbul hin und zurückgefahren bin und die tage während der op im
hotel verbracht habe in ankara. ich will auf keinen fall dr. koray schlecht reden. auf keinen fall. ich
kenn ihn ja nicht. aber für mich gab es nach all den recherchen nur einen mann und der war in
ankara. also mich hat einfach von anfang an Dr. Keser überzeugt. ich sage euch macht euch
einfach ein eigenes bild von ihm. ihr müsst euch im klaren sein dass dr. keser schon weit mehr
als 300 patienten hatte in den letzten jahren. und die seht ihr nicht auf seiner homepage oder
sonstwo aber in der praxis seht ihr die ganzen aufzeichnungen von früheren patienten und seit
dann einfach nur baff. und wenn ihr mal da seit könnt ihr unter den ganzen köpfen auch
vielleicht meine birne sehen  stellt ihn euch wie eine einzigartige manufaktur vor. denn so kann
man es echt beschreiben. er arbeitet alleine nur mit seiner assistentin namens sinem. und das
schon seit drei jahren mit ihr. also leute ich kann einfach nur das erzählen was ich gesehen
habe. denn es war wirklich nur genial und ich möchte dass auch einfach andere leute die
möglichkeit bekommen auf so einen arzt zu stossen.  einige mögen denken dass ich vielleicht
übertreibe aber ich denke dass dieser arzt wirklich diese empfehlung verdient hat, was in
diesem forum all die zeit nicht zum ausdruck kam. aber ich werde es allen zeigen indem ich das
ergebnis auf MEINEM KOPF präsentieren werde und ich denke wer seinen eigenen augen
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DANN auch nicht mehr glaubt der ist halt blöd oder ist ein hoffnungsloser fall. 

NW5a das war auch kein angriff an dich. also bitte bitte nicht falsch verstehen. ich will wirklich nur
den leuten die augen öffnen. mehr nicht.  und das mit den medikamenten werde ich auch so
machen wie du es auch empfiehlst. anders wäre es natürlich scheisse. aber wenn es weiter
ausfällt bin ich wieder in ankara. no problem. 

mfg cesco

Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by mitschiii on Sun, 11 Mar 2007 21:12:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und wie sind die preise bei dr keser?

Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by cesco74 on Sun, 11 Mar 2007 21:24:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

3 euro pro graft

Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by mitschiii on Mon, 12 Mar 2007 09:25:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich muß sagen, daß ich z zt überzeugt sehr überzeugt bin von dr rahal. 

ich möcht gern mal von dr keser die ergebnisse sehen. was hat er aus was rausgeholt? 

du würdest ihn wahrscheinlich auf ein nivea mit dr rahal stellen, aber versuch mich mal
irgendwie zu überzeugen...

Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by reinforcement on Mon, 12 Mar 2007 09:58:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mitschiii schrieb am Mon, 12 März 2007 10:25ich muß sagen, daß ich z zt überzeugt sehr
überzeugt bin von dr rahal. 
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ich möcht gern mal von dr keser die ergebnisse sehen. was hat er aus was rausgeholt? 

du würdest ihn wahrscheinlich auf ein nivea mit dr rahal stellen, aber versuch mich mal
irgendwie zu überzeugen...

dir ist aber klar, dass keser nur FUE macht oder?

ansonsten schau auf seiner page!

Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by Philebos on Wed, 14 Mar 2007 10:54:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kannst du mal sagen, wie groß die Fläche in cm2 war, die Dr. Keser bei dir bepflanzt hat, und
welche Dichte er gesetzt hat?

Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by Michael G. on Wed, 14 Mar 2007 11:56:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hy Cesco,

ich kann Deine Begeisterung nur teilen.
Ich war im Dezember 2006 bei Dr. Kezer und war auch ziemlich begeistert von Kezers Arbeit.

Wegen der gelben Salbe brauchst Du Dir keine Sorgen machen.
Ich hab die auch über 10 Tage aufgetragen und es gab keine Nebenwirkungen.

Also morgen sind bei mir genau 3 Monate nach OP.

Nahezu alle transplantierten Graft wuchsen bei mir in Form von Flaumhaar deutlich durch.Erst
sind die Häärchen so dünn, dass Du sie kaum siehst, aber dann Woche für Woche werden
sie stück für stück dicker....ist eben ein Haarzyklus Prozess.
Wenn Du dann durch die neu wachsenden Haare mit dem Finger gehst fühlt sich das wie ein
weich, flauschiger Teppich aus Seide an.

Ich sehe bei mir deutlich, daß Dr.Kezer&acute;s Grafts nahezu 100% anwachsen.

Freu Dich einfach auf Deine neuen Haare und lass Dich hier nicht von einigen extrem Skeptikern
verunsichern.

Dr.Kezer hat jede Menge nachweisbare Erfolge erbracht, dafür muss man nur im alten Forum
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die Erfahrungsberichte lesen.

Selbst der berühmte Andreas Krämer hat sich seine vorderste Haarlinie (optisch wichtigste)
von Dr.Kezer machen lassen und es sieht wirklich geil aus.

Und wer so viel Erfahrung mit HT hat wie Andreas Krämer, der wird schon wissen warum er zu
Dr.Kezer gegangen ist!!!....

....Weil Dr. Kezer einfach ein absoluter Fachmann in der Haartransplantation ist....

Viele Grüße

Michael

 

  

Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by battler on Wed, 14 Mar 2007 16:49:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Vito,

auch mal wieder im Lande.   

Wäre nett, wenn du mal n Bild von deinem flauschigen Teppich reinstellen würdest. Dr. Keser
ist auch schon länger auf meiner Watchlist, nur leider habe ich bis jetzt kein Ergebnis, wie
aktuell z.B  bei Powerranger oder Reinforcement, gesehen. Immer nur ein kurzer
Erfahrungsbericht von der OP und anschließend nie wieder was gehört...

Danke und Gruß

Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by cesco74 on Thu, 15 Mar 2007 13:00:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

da sind doch bilder im beitrag
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Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by reinforcement on Thu, 15 Mar 2007 13:02:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

er meint nicht dich.....sondern den werten Michale G......oder M. Grieger ( ) .......oder Vito......oder
wie er sich auch immer nennt!

wäre auch auf ein update von ihm gespannt......kellyboy, vito und ich hatten zur selben zeit eine
ht!

Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by cesco74 on Thu, 15 Mar 2007 13:03:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ach sooooooooooooooo    

Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by Philebos on Thu, 15 Mar 2007 17:27:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@cesco74

kannst du mal sagen, wie groß die Fläche in cm2 war, die Dr. Keser bei dir bepflanzt hat, und
welche Dichte er gesetzt hat?

Subject: Ok hier ein Bild von gestern. 3 Monate nach OP
Posted by Michael G. on Thu, 15 Mar 2007 22:17:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fazit: 

1.) 3 Monate nach OP. und bis jetzt kann ich ziemlich zufrieden sein.

2.) Was auf dem Bild nicht zu erkennen ist, ist dass zwischen den schon etwas dickeren Harren
unzählige viele Babyhärchen gerade anfangen dicker nachzuwachsen.

3.) Im vorderen Mittebereich sind ordentlich alte Haare mit geschockt worden und es wäre schon
geil wenn die auch langsam mal wieder sichtbar werden...wird aber wohl noch enige Wochen
dauern.
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4.) Die Wuchsrichtung scheint auch ziemlich optimal zu sein.

5.) Die Rötungen sind noch leicht zu sehen, dass liegt aber wohl daran, dass ich durchgehend
Regaine benutze..is ja Alcohol!

6.) Ich bin zwar kein Hartransplantationsexperte aber ich glaube ich kann jetzt schon leise
behaupten, dass Dr.Keser verdammt gute Arbeit geleistet hat.

7.)  I Love my new hairline..... 

Peace for now..... und frohes wachsen auch für Euch.

Euer

Vittorio M. Grieger

File Attachments
1) 3 Monate nach Operation.JPG, downloaded 1060 times
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Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by cesco74 on Thu, 15 Mar 2007 22:18:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

puhhhhhhhhhhhh da fragst du mich echt was...... also mit meiner schulmathematik und so und mit
so kleinen rechtecken von einem karierten blatt habe ich damals immer versucht zu messen vor
der op. aber ich sage mal mehr als 25 cm^2 waren das nicht insgesamt. und bei mir war die
rechte ghe tiefer, wo wir auch wirklich die 750 grafts verbraucht haben und die linke ghe war
etwas kleiner. und den rest von den 750 grafts von der linken seite haben wir noch etwas an der
spitze und so in der mitte verteilt. da war es auch etwas licht. also die haarlinie schön gemacht.
der hat die dann einfach da verteilt. 
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also rein rechnerisch ergibt das dann ja ne dichte von 60 grafts / cm^2 .  dr. keser hat auch direkt
bei der planung gesagt dass er auch die 60-70 grafts / cm^2 machen will. 

wie gesagt es sind halt so augenmasse. und bisschen mit lineal.
aber insgesamt mehr als 25 cm^2 waren das wirklich nicht. eher sogar weniger.
wenn sich einer damit auskennt können wir ja meine plauze messen 

oder wartet mal ich geh mal schnell messen mit lineal..... eine sekunde ...... 

soooooo:   so mit der rechteckflächenformel  also a * b ist folgendes zu sagen 

ne im ernst jetzt leute:   rechte seite ca. 12-13 cm^2
                        und linke seite ca.  9-10 cm^2
und insgesamt 1500 grafts.

mehr kann ich dazu auch nicht sagen. sorry.

aber kann mir jemand sagen ob ungleichmässiges shedding normal ist. denn die linke seite ist
zur zeit mehr gesheddet als die rechte. ist das normal??????????????????????????????

mfg cesco

Subject: Re: Ok hier ein Bild von gestern. 3 Monate nach OP
Posted by reinforcement on Thu, 15 Mar 2007 22:26:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

danke michi........ja sieht gut aus (bis auf die diffuse NW 5 ausdünnung die du nicht behandelt
hast  )

Michael G. schrieb am Don, 15 März 2007 23:17Fazit: 

1.) 3 Monate nach OP. und bis jetzt kann ich ziemlich zufrieden sein.

2.) Was auf dem Bild nicht zu erkennen ist, ist dass zwischen den schon etwas dickeren Harren
unzählige viele Babyhärchen gerade anfangen dicker nachzuwachsen.

3.) Im vorderen Mittebereich sind ordentlich alte Haare mit geschockt worden und es wäre schon
geil wenn die auch langsam mal wieder sichtbar werden...wird aber wohl noch enige Wochen
dauern.

4.) Die Wuchsrichtung scheint auch ziemlich optimal zu sein.
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5.) Die Rötungen sind noch leicht zu sehen, dass liegt aber wohl daran, dass ich durchgehend
Regaine benutze..is ja Alcohol!

6.) Ich bin zwar kein Hartransplantationsexperte aber ich glaube ich kann jetzt schon leise
behaupten, dass Dr.Keser verdammt gute Arbeit geleistet hat.

7.)  I Love my new hairline..... 

Peace for now..... und frohes wachsen auch für Euch.

Euer

Vittorio M. Grieger

Subject: Re: Ok hier ein Bild von gestern. 3 Monate nach OP
Posted by Michael G. on Thu, 15 Mar 2007 22:33:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  

noch nicht!!....der Hintere Bereich kommt Anfang 2008 dran.

Ich plane weitere 2000 Brust Grafts und weitere 1500 Hinterkopf.

Dann warte ich nochmal 1 Jahr und wenn das immer noch nicht reicht, dann mach das was Du
gemacht hast...

Subject: Re: Ok hier ein Bild von gestern. 3 Monate nach OP
Posted by reinforcement on Thu, 15 Mar 2007 22:44:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hm das wird ne nervensache......
naja wünsch dir viel glück!

Michael G. schrieb am Don, 15 März 2007 23:33  

noch nicht!!....der Hintere Bereich kommt Anfang 2008 dran.

Ich plane weitere 2000 Brust Grafts und weitere 1500 Hinterkopf.
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Dann warte ich nochmal 1 Jahr und wenn das immer noch nicht reicht, dann mach das was Du
gemacht hast...

Subject: Re: Ok hier ein Bild von gestern. 3 Monate nach OP
Posted by Michael G. on Thu, 15 Mar 2007 22:50:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...Aber die Früchte werden köstlich sein...

Subject: Re: Ok hier ein Bild von gestern. 3 Monate nach OP
Posted by reinforcement on Thu, 15 Mar 2007 22:55:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bei bht   
naja....wie man es sieht ......
ich persönlich hab lieber einmal eine narbe ....aber dafür ruhe.....als 3 ops.......

aber das muss jeder selbst wissen!

Michael G. schrieb am Don, 15 März 2007 23:50...Aber die Früchte werden köstlich sein...

Subject: Re: Ok hier ein Bild von gestern. 3 Monate nach OP
Posted by Michael G. on Thu, 15 Mar 2007 23:10:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nur die harten kommen in den garten....

Selbst Dein HT Berater A.K. hat 5 Anläufe gebraucht um am Ziel zu sein.

Ich wäre dann spätestens beim 3. Anlauf am Ziel. Sehr wahrscheinlich aber schon nach dem
2.Anlauf.

Und wer weiß wie es bei Dir in 5 Jahren aussieht?
Vieleicht musst Du Dir dann auch nochmal den blauen Patienten Kittel anziehen.Dann bist Du
auch schon bei OP Nr.2.

Es ist und bleibt ein unüberschaubarer und unkontrollierbarer Prozess.

Also wir müssen alle hier jede Menge Nerven haben, sonst wärst Du nicht da wo Du heute
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bist.

Wir sitzen irgendwie alle in einem Boot...

So,

jetzt darfst Du das hier noch zu Ende schwafeln und mir noch bitte ein fröhliches aufmunterndes
und hoffentlich auch mal positives Gute Nacht Statement vortragen.   

Gruss

Vittorio M. Grieger

Subject: Re: Ok hier ein Bild von gestern. 3 Monate nach OP
Posted by reinforcement on Thu, 15 Mar 2007 23:42:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

quack quack   

Subject: Re: Ok hier ein Bild von gestern. 3 Monate nach OP
Posted by Michael G. on Fri, 16 Mar 2007 11:49:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

              

Welcome to the amazing world of reinforcement...
No logic but great statements...YES!!!

              

Subject: Re: Ok hier ein Bild von gestern. 3 Monate nach OP
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Posted by reinforcement on Fri, 16 Mar 2007 12:06:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nunja......was brauchst du auch meine logik?

Wenn du dir 2000 Bht verpflanzen willst dann ist das schön....wenn man bedenkt, dass davon
60% anwachsen (und bei manchen garnix)......du aber ein erneutes schocklossrisiko
eingegehst......
Und dann eventuell nochmal eine FUE mit 1500 (weil du sonst zu stark hinten ausfranzt) und du
auf deiner 130cm2 Fläche dann deine 5000 grafts hast von denen 50% nicht da sind oder
einfach scheiße aussehen....
Du dann nochmal eine stip machen musst.....und dann später eine narbe in kauf nimmst......

tja.....dann hast du viel geld verpulvert......zeitverschwendet........und hier eben einfach nur rum
gequackt! 

Außerdem sitzen wir nicht alle in einem Boot....du schwimmst anscheinend um uns rum....
quack quack   

Ach ja.....
not necessary to impress with your linguistic abilities   

Michael G. schrieb am Fre, 16 März 2007 12:49              

Welcome to the amazing world of reinforcement...
No logic but great statements...YES!!!

              

Subject: Re: ICH WAR BEI  DR. KESER ------- aber eine kleine Frage an die
Experten
Posted by Michael G. on Fri, 16 Mar 2007 13:34:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, lass das Böse aud Dir raus.

So was von negativer Schwarzmalerei ist schon echt erschreckend.

Weil wenn Du so denkst, dann finde ich 100 Gründe warum selbst Deine OP ein Misserfolg
werden wird.

Achso, ich meinte 2000 BHT und 1500 Back innerhalb einer Woche.
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Also 3500 am Stück sozusagen.

Verlier mal lieber Dein eigenes Ruder nicht aus den Augen sonst muss ich Dir wohl noch mein
Rettungsring zuwerfen.   

Und lass mal wieder bischen Liebe und Freude in Dein Herz...  

Start your transformation...now!!!

V.M.G.
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